MEDIO: PORTAL EL DIARIO, CIUDAD JUÁREZ

FECHA: 29 JULIO 2022







Crecen 33% los préstamos personales a domicilio

Charlene Domínguez

Cd. de México (29 julio 2022).- En medio de un entorno complejo debido a los altos niveles de inflación, los préstamos personales a domicilio -es decir, los otorgados de casa en casa a través de agentes comisionistas- se incrementaron en el primer semestre de 2022.

Los préstamos a clientes en el País crecieron 33 por ciento anual durante los primeros seis meses de este año, reportó el Grupo Financiero International Personal Finance (IPF), una de las principales compañías de préstamos

personales a domicilio a nivel internacional y que opera este modelo de negocio a través de Provident México.

En tanto, el número de clientes con préstamos personales a domicilio creció 8.3 por ciento, al pasar de 624 mil en el primer semestre de 2021 a 676 mil en el mismo periodo de 2022.

Hasta el momento, Provident -principal proveedor de préstamos personales a domicilio en México- ha otorgado más de 10 millones de préstamos en 27 estados, con lineas que van desde los 2 mil 500 pesos hasta 15 mil pesos en préstamos personales, y entre 15 mil y 50 mil pesos en préstamos para negocios.

IPF reportó que en los primeros seis meses de este año logró un incremento del 13.9 por ciento en préstamos contra el mismo periodo del 2021 a nivel global.

De manera general, también aumentó el número de clientes al pasar de 1.67 millones a 1.72 millones, lo que representó 2.3 por ciento adicional, mientras que las cuentas por cobrar alcanzaron 770 millones de libras esterlinas, un crecimiento de 14 por ciento comparado con el mismo periodo de 2021.

"Pese a un entorno complejo debido a la inflación global y la incertidumbre causada por la guerra en Ucrania, IPF observó una constante mejora en la demanda de préstamos durante el primer trimestre, la cual continuó en el segundo trimestre, lo que derivó en un crecimiento de 45 por ciento en el beneficio subyacente antes de impuestos", dijo Gerard Ryan, CEO de IPF.

Desde 2007, la IPF está listada en la Bolsa de Valores de Londres, es miembro del FTSE Small-Cap Index y enlista de forma secundaria en la Bolsa de Valores de Varsovia desde marzo de 2013.

https://diario.mx/economia/crecen-33-los-prestamos-personales-a-domicilio-20220729-1956080.html